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Top 7 Sachstand: Neugestaltung der Hauptstraße / L 110

Der Vorsitzende berichtet, dass 2012 eine Sondersitzung zu diesem Thema 
stattgefunden habe, bei der eine Mitarbeiterin der Verwaltung ihr Konzept den Bürgern 
vorgestellt habe. Nun seien 8 Jahre vergangen, aber bei dem Arbeitstempo der 
Verwaltung sei noch nichts geschehen. In einer der letzten Sitzungen habe ein 
Mitarbeiter der Verwaltung angedeutet, dass die Möglichkeit bestünde, dieses Projekt 
an die Uni Kaiserslautern als Semesterarbeit zu vergeben. 
ORM Omlor meldet sich zu Wort und teilt mit, dass eine Studentin sich des Themas 
angenommen habe, so habe ihm ein Mitarbeiter der Stadtverwaltung diese Woche bei 
einem Telefonat mitgeteilt. 
ORM Fremgen merkt an, man solle nicht vergessen, dass im Haushalt ein Betrag von 
25.000,00 Euro für eine Vorentwurfsplanung eingestellt sei. Man solle darauf achten, 
dass dieses Geld nun nicht einfach verschwinde, sondern in den Haushalt 2021 
weitergeschoben werde. 


